

PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES

Le Service des Pèlerinages, en collaboration avec l'Hospitalité 92, vous convie au **PELERINAGE DIOCÉSAIN 2024 à LOURDES du mardi 22 au samedi 26 OCTOBRE 2024**, présidé par le vicaire général le Père Georges VANDENBEUSCH.



Thème 2024 : "ALLEZ DIRE AUX PRETRES QUE L'ON VIENNE [ICI] EN PROCESSION "

Ce pèlerinage est ouvert à tous, personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, malades et handicapés.

Infos et renseignements sur le site du diocèse :

<https://diocese92.fr/lourdes2024/>

Bulletin d'inscription dans les paroisses.

Service des pèlerinages : 07 81 38 95 09 ou pelelerinages@diocese92.fr

Pèlerinage paroissial en Terre Sainte 2026



La paroisse organise un pèlerinage en Terre Sainte du 28 février au 7 mars 2026.

Au programme : le désert du Néguev, Nazareth, le Lac de Tibériade, le Mont Thabor, Bethléem, Jérusalem...

Prix estimatif : 2 200 € par personne

Préinscriptions : sans engagement à partir d'octobre 2024

Renseignements : pele.stmaurice@gmail.com

Accueil

Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00

Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00

Le samedi de 10h30 à 12h30

Messes de semaine

Mardi à 09h00

Mercredi et jeudi à 19h00

Vendredi 07h00 et 09h00

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30

Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Confessions

- Avant et après les messes de semaine

- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30

Chapelet

Tous les lundis à 15h00 à la Chapelle

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33

paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 1 septembre 2024 - N° 139

Stat Crux dum volvitur orbis ...

C'est la devise des chartreux, les hommes du grand silence. Elle pourrait se traduire ainsi : « La croix demeure dressée tandis que le monde va sa course. »

L'été, au détour d'un sentier reculé, on peut tomber sur les bâtiments majestueux d'une chartreuse, plongée dans le silence. Le temps y semble suspendu. Le contraste est saisissant avec ce qui nous attend pendant ces premières semaines de septembre : la quiétude estivale laisse place à la frénésie de la rentrée. Les journées semblent bien courtes pour faire face à l'accumulation des problèmes et des sollicitations variées.

C'est le moment de considérer la sagesse cartusienne : *Stat Crux*. La Croix est là, immobile. Même submergé par les activités, ne perdons pas de vue ce point d'attache. Maintenons le Seigneur au centre de nos journées. Prenons, ou reprenons, de bonnes habitudes de prière quotidienne, ne serait-ce que 10 minutes, à heure fixe si possible.

Dans le tourbillon du quotidien, ce rendez-vous nous permettra de distinguer ce qui compte vraiment de ce qui est moins important. Le Seigneur nous aidera à nous décentrer de nous-mêmes pour penser à lui et aux autres. Comme par enchantement nous trouverons du temps pour les autres. La rentrée est un bon moment pour nous proposer d'être plus généreux. Nous sommes débordés, c'est normal, mais peut-être pourrions-nous aider tel ou tel service paroissial (catéchisme, parcours alpha, accueil au presbytère, accueil des familles en deuil, bricolage, etc.)

Confions cette année scolaire qui commence à notre mère la Vierge Marie. Comme toutes les mères elle sait encourager ses enfants à aller bien au-delà de ce qu'ils auraient imaginé.

Bonne rentrée !

P. Henri du Vignaux



LÉGUER

à l'Église catholique

dans les Hauts-de-Seine

Église catholique
dans les Hauts-de-Seine

INSCRIPTIONS CATÉCHISME / ÉVEIL À LA FOI

Pour les nouveaux venus ou pour les retardataires, vous pouvez inscrire ou réinscrire vos enfants via les formulaires d'inscription au catéchisme et à l'éveil à la foi qui sont accessibles en ligne sur le site de la paroisse à l'adresse :

<https://www.saintmauricedebecon.com/catechisme-eveil-a-la-foi/>

Des permanences d'informations et d'aide à l'inscription se dérouleront au secrétariat de la paroisse, n'hésitez pas à nous solliciter :

lundi 2 septembre de 17h à 19h

samedi 7 septembre de 10h à 12h

lundi 9 septembre de 17h à 19h

samedi 14 septembre de 10 à 12h

lundi 16 septembre de 17h à 19h

Réservez déjà le samedi 21 septembre pour la messe de rentrée.

Nous souhaitons à tous les enfants une bonne rentrée des classes.

L'équipe des catéchistes.

ÉQUIPE NOTRE-DAME

Les Equipes Notre-Dame sont un mouvement de spiritualité conjugale. L'équipe est composée de 4 à 5 couples accompagnés d'un prêtre, confiants en l'entraide fraternelle et en la grâce de leur sacrement de mariage. L'équipe se réunit une fois par mois pour prier, s'écouter et partager. Elle permet de cheminer avec le Christ, vivre au quotidien le sacrement de mariage, et porter du fruit avec l'aide de moyens simples à vivre en couple.

Les Équipes Notre-Dame du secteur se retrouveront le dimanche 8 septembre pour un pique-nique de rentrée après la messe de 11h00 à la paroisse St Pierre St Paul (Courbevoie). Si vous souhaitez découvrir ce que les END peuvent apporter à votre couple, vous y serez les bienvenus.

Contact : secteur-hauts-de-seine-nord@equipes-notre-dame.fr.

CHORALE DES PÈLERINS



C'est la rentrée pour tous y compris pour notre chorale dont les répétitions ont lieu généralement le jeudi de 20h à 22h. Vous êtes cordialement invités à nous rejoindre lors de la première répétition de l'année : jeudi 12 septembre à 20h dans le Hall.

ORAISON

C'est la rentrée. Les rencontres reprennent. Vous êtes attendus à partir du lundi 23 septembre en salle 2.

Contact : Agnès L'Hirondell 06 74 35 83 47 aalhirondell@gmail.com



**Fête paroissiale de Saint-Maurice
dimanche 29 septembre 2024**

CONGRÈS MISSION

Vous savez que la nature, l'identité de l'Eglise est d'être missionnaire et le pape François nous rappelle souvent que nous avons vocation à être, tous, des disciples missionnaires. Pour cela nous avons besoin de nous motiver les uns les autres, de nous former, de partager nos expériences entre paroisses et de nous exercer.

Les paroisses du doyenné (Courbevoie, Neuilly et Levallois) se mettent ensemble le samedi 28 septembre après-midi pour une fête de la mission qui aura lieu à l'Eglise St Jean-Baptiste de Neuilly – donc pas si loin !

Nous sommes tous les bienvenus, y compris les familles, car les enfants et les jeunes seront accueillis et animés par les scouts.

Retenez donc la date du samedi 28 septembre après midi à St Jean-Baptiste de Neuilly. **C'est une première mondiale !**